



尼崎市立成良中学校

# 学校だより

平成24年6月15日 No. 4

ほんじてっぺい

## 凡事徹底 「下駄箱きれいですね!!」

学校にはたくさんの来客があります。保護者はもちろん、地域の方、高校の先生、教育委員会、業者さん、視察の方、そして、本校の教育とつながった人々……校内にある掲示物やみなさんの学習ぶり、屋上庭園などを見て一様に感心して帰られます。校内を案内しながらいつも自慢するのが下駄室です。4月に赴任して驚いたのが靴が前向きに整然とそろって入れてある靴箱でした。何げないことをみなさんは当たり前のこととして実行していますが、靴を脱ぎなおして前向きに入れ上履きに履き替えるだけで、下駄箱は長くきれいに保たれ、気持ちのけじめがつかます。「ごく当たり前のことを徹底して行う」という意味の『凡事徹底』という言葉があります。まさにそれです。集団生活のルールがたくさんある中で、これだけは!!っと各学年では入学時以来徹底している『凡事』があります。聞いてみました。



- 3年生** たなに物を置かない（たなを整理し物を大切に扱うことは、人や自分を大切にすることにつながる）
- 2年生** 通りすがりあいさつ（出会う人にはだれでもあいさつすることで、お互いが気持ちのよい生活を送ることができる）
- 1年生** チャイム着席（授業のチャイムが鳴り終わるまでに全員が座って待つことで、授業への心構えをつくる）

年度初めに生活や授業の凡事を決め、1年間やりきることで落ち着いた学校生活が送れます。また、何気ないことを当たり前継続することで大きな力になっていきます。みなさんは他にどんな『凡事』を『徹底』していますか。

本校からもたくさん進学するある高校の先生が、「下駄箱がきれいですね。入学した高1生で靴をていねいに履き替え、前向きに入れている生徒がいたんですよ。ひょっとしたら成良中学校の生徒かもしれませんね」と話されていました。とても嬉しいお話でした。

## 教育実習が終わりました。

5月28日から3週間の教育実習が今日終わりました。4人が成良中学校の1年生、3人が本校と連携している芦屋大学からの学生でした。「実習を終えて、前よりも先生になりたいという気持ちが強くなりました」との感想。クラスや授業と一緒に学んだみなさんの力だと思います。ありがとうございました。下は、実習生からみなさんへのメッセージです。

The collage features several handwritten notes from interns, including:

- 3週間ありがとうございました。毎日大変でしたが、時間とモチベーションは毎日大丈夫でした。大感謝です。3-1-2-1 佐藤 悠希 勝樹

At the bottom right of the collage is a group photo of the interns standing together.

## 期末テスト 間近!!

6月27日から期末が始まります。1年生にとっては初めての定期テストです。計画の立て方、試験勉強の方法も考えながら今ある力の全てを出してください。3年生は、一つひとつのテストが進路資料になります。4月からの自分につながる頑張りを期待します。

- 27日(水) ①理 ②英 ③音
- 28日(木) ①数 ②美 ③体
- 29日(金) ①国 ②社 ③技家